
Шаги к успеху

Сегодня поделюсь с вами полезнейшими советами, которые я получил на недавнем
семинаре миллиардера и бизнес тренера №1 в мире Брайана Трейси.

    -  
Никогда не пытайся изменить то что не можешь, концентрируйся над тем, что ты

можешь.

И это по истине правда, сейчас расскажу вам одну историю: В мире тенниса была одна
очень сильная теннисистка, к сожалению не помню её имени, но у неё была мощная
подача правой рукой, она была очень сильным игроком и не оставляла своим соперникам
шансов, все боялись её подач. Но со временем она решила что пришло время заняться
тренировкой подачи с левой руки, и начала играть левой рукой. Проигрывая турнир за
турниром, она не могла понять в чём же дело, но ей повезло что у неё был мудрый
тренер, который сказал ей что концентрировать свою силу надо в тех областях, где ты
имеешь преимущество, а не пытаться улучшить те, где ты слаб.

 И снова она начала играть правой рукой, её соперницы опять стали бояться её мощной
подачи и она уже никогда не брала ракетку в левую руку, используя свой потенциал
именно в самой приоритетной стороне.

    -  
Мы живём в информационном, а не в индустриальном веке и работать здесь нужно

мозгами, а не руками. Хотя те кто работал мозгами и в индустриальном веке были
самыми успешными.

Каждый человек это уникальное разумное существо, вероятность что появится человек
с одинаковым образом мышления что и у вас равна 1 к 50 миллиардам. И это
свидетельствует о том, что в каждом из нас есть неограниченный потенциал, который
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нужно просто раскрыть. Многие люди живут в отчаянии, работают на нелюбимой
работе, делают то что им не нравится всю жизнь и всё это только из-за того что они
сами не понимают насколько их возможности безграничны и нужно просто поверить в
себя.

Действуя - никогда нельзя ошибиться.

Что такое успех? Кто такие успешные люди? Почему ВЫ не успешный человек?

 Почему в мире 90% людей нельзя назвать преуспевающими?

На этот вопрос очень легко ответить - люди думают, что успех это результат, но мало
кто понимает, что успех - это действия. Это шаги на пути к цели, и успешный человек,
это не тот который достиг чего то, а тот кто идёт не останавливаясь к своей цели. Те,
кто постоянно действует и учится на своих ошибках, так же постоянно совершенствуется
и с каждым действием всё ближе к своей цели, идя к ней он осуществляет именно
успешные действия, независимо от того приносят они положительный результат или
отрицательный, эти действия направлены на достижение успеха, а значит они
успешные.

И в заключении несколько фактов почему большинство людей бедные:

    1. 
 Они никогда об этом не думают, не видят себя богатыми, им попросту некогда, они

заперты в крысиной гонке под названием дом > работа> дом> учёба> работа.

    2. Если хочешь зарабатывать 80% денег, как это делают 20% людей, то перестань
делать то, что делают 80% людей, это не работает! Попросту перестань жить по
устаревшей схеме индустриального века школа - институт - работа - пенсия.
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    3. Люди впустую тратят время, некоторые твёрдо решили что делать, но постоянно
откладывают...и так до самой старости. Ваше бизнес развитие должно
происходить каждый день, хотя бы маленькими шажками, потихоньку, но эти шажки и
есть успех ведущий к цели.

    4. У многих людей большой страх перед критикой, они боятся критики и поэтому
бояться что то делать, что бы не дай бог какая-нибудь группа неудачников их не
раскритиковала. Перестаньте бояться критики, если взять некоторые примеры
бизнеса ,
например компанию Nike, то те несколько молодых людей, на которых постоянно давили
своей критикой родственники, никогда бы не создали известный мировой бренд который
сейчас знает каждый житель планеты.

    5. Страх провала - подави в себе его и начни действовать и скоро ты добьёшься
всего. Просто поверь в себя что ты можешь достигнуть всего чего пожелаешь. Именно
из-за страха провала, слово бизнес вызывает у большинства людей, какой то
неописуемый ужас и ассоциацию с чем то невозможным.
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